

Das Tor zur Lipizzanerheimat - Multifunktionsgebäude Packerhöhe

In der Gemeinde Hirscheegg-Pack entsteht ein einzigartiges Projekt, das künftig das gesellschaftliche Leben im Oberland der Lipizzanerheimat maßgeblich prägen wird: Das Multifunktionsgebäude Packerhöhe. Anstelle des alten Gasthofs „Packerhöhe“, der seit den 1980er-Jahren leer steht, entsteht ein modernes Zentrum, das ein klares Zeichen gegen Abwanderung und Leerstand setzt.

Das neue Gebäude vereint vielfältige Funktionen unter einem Dach: Es bietet einen Veranstaltungssaal für bis zu 250 Personen, einen Verkaufsraum für Nahversorgung und regionale Produkte, einen Gastraum mit Küche sowie Gästezimmer für Übernachtungen und den Tourismus. Hier finden Vereine, Kulturschaffende und Familien Raum für Feiern, Aufführungen und Begegnungen – generationsübergreifend, inklusiv und offen für alle.

Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf der Präsentation der Dachmarke Lipizzanerheimat. Im Haus werden regionale Produkte, Fotografien aus der Region und kulinarische Angebote von lokalen Betrieben sichtbar gemacht. Nachhaltigkeit spielt ebenfalls eine zentrale Rolle: Eine Photovoltaikanlage auf dem Dach sorgt für saubere Energie, die Beheizung erfolgt CO₂-neutral mit Pellets, und E-Ladestationen stehen den Gästen zur Verfügung.

Mit barrierefreiem Zugang, behindertengerechter Ausstattung sowie einer Anbindung an die GKB und das Sammeltaxi „flux“ entsteht ein Ort, der das Miteinander fördert, das Ortsbild aufwertet und die Lebensqualität in Pack nachhaltig verbessert – das ganze Jahr über in der Lipizzanerheimat.

Projekträgerin: Gemeinde Hirscheegg-Pack

Ziel: Schaffung eines kulturellen, sozialen und wirtschaftlichen Zentrums im Oberland

Schwerpunkt: Aktionsfeld 3 – Stärkung der für das Gemeinwohl wichtigen Strukturen

Besonderheiten: Barrierefreiheit, Klimaschutz, Regionalität, Treffpunkt für alle Generationen

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Klima- und Umweltschutz,
Regionen und Wasserwirtschaft

**WIR leben Land**
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich

 Das Land
Steiermark
→ Regionen


Kofinanziert von der
Europäischen Union